



Carolyn Keil vom Kindergarten Leibi, Romana Duschek vom Kindergarten Oberfahlheim (von links), Claudia Clages vom Förderverein (2. von rechts) und – stellvertretend für die bedürftige Familie – Gemeindemitarbeiterin Christel Keller (Mitte rechts) nehmen aus den Händen von Ralph Hamann vom SV Nersingen (Mitte links) und Bürgermeister Erich Winkler (rechts) Spenden entgegen. Privatfoto

## Spenden für Nersinger Kinder

Erlös aus Fundräderversteigerung übergeben

**Nersingen.** 25 Fundräder hat der Nersinger Sportverein jüngst wie berichtet zusammen mit der Gemeinde beim diesjährigen Fußball-Freizeitturnier versteigert. Die Aktion war den Veranstaltern zufolge ein voller Erfolg. Fast 600 Euro ergab die Versteigerung, alle herrenlos aufgefundenen Räder fanden einen neuen – oder den alten – Besit-

zer. Der größte Teil des Erlöses kommt Nersinger Kindern zugute. Bürgermeister Erich Winkler und SV-Vorsitzender Ralph Hamann haben diese Woche die Spenden an die Kindergärten in den Ortsteilen Oberfahlheim und Leibi, den Förderverein „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“ sowie eine notleidende Familie übergeben. mt